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代表質問・一般質問通告一覧表   平成３０年３月 

【一般質問】３月８日（木）、９日（金）午前９時～ 
質

問

順

位 

会派名 

(質問制限時間) 

※答弁時間含む 

質 問 者 質 問 項 目 

1 

政 和 会 

（120 分） 

西井真理子 

１.空き家対策について問う 

（１）空き家リノベーション支援事業の現状 

（２）専門家との連携 

（３）成立状況と今後の課題 

２.獣害対策について問う 

（１）現状として 

３.児童虐待について問う 

（１）現状として 

（２）今後の課題と防止策 

2 新山 英洋 

１.いなべ市内における学校教育施設の現状と今後の課題 

 二期目を迎え、地域の方々から丹生川小学校の建て替えに関する質問

や要望を頂く事が多々あります。以前からも一般質問等において丹生川

小学校の建て替え計画の状況をお聞きしておりますが、前向きな回答は

得られていないのが現状であります。 

 「いなべ市立小学校の適正規模及び適正配置について」に記されてい

る通り、良好な教育環境を築くため検討されているようですが、市長が

以前の施政方針で笠間小学校そして丹生川小学校の順に建て替えを行う

と言っていた。しかし、新庁舎建設費やにぎわいの森事業費に多額の予

算が計上され、丹生川小学校の建て替えが白紙になっている。 

（１）いなべ市内における学校教育施設の現状。 

（２）中長期的にみる計画。 

（３）今後の展開と取り組み計画は。 

２.ふるさと納税の現状 

 過去2回質問している「ふるさと納税」。先日の新聞においても医師不

足を解消するために、ふるさと納税を活用する旨の記事があったが、今

後の活用法について市の見解は。 

（１）ふるさと納税の現状と課題は。 

（２）他市町への寄付者の流出は。 

（３）医師不足を解消する為の寄付への期待度は。 

（４）今後の取り組みは。(いなべ市の活性化に向けて) 

3 
いなべ未来 

（60 分） 
小川 幹則 

１.教育委員会所管の事業について 

（１）不登校児の支援について 

（２）社会教育施設について 

（３）三重とこわか国体の会場対応について 

２.上下水道事業について 

（１）上水道管の老朽化について 

（２）下水管埋設に伴う道路の陥没状況について 

３.道路の管理状況について 

（１）路面表示等の修復状況は。 

（２）修復基準及び修復計画は。 
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4 

創 風 会 

（120 分） 

篠原 史紀 

１.高齢化と公共交通の確保の展望について 

（１）2025年へ向けた中山間地域の自治会毎の高齢者人口の推移は、それ

に伴う免許返納率は。 

（２）福祉バス以外の高齢者の交通手段の確保に関する具体的な政策は。 

（３）自治会レベルでの高齢者の新しい交通手段の地域支援は。 

２.文化財保護と合併から20年を見据えた市史編さん事業について 

（１）指定文化財の現状と現在までの文化財保護政策は。 

（２）旧町の町史編さん資料保管状況と合併後の資料保管・記録状況は。 

（３）合併後20年を見据えた市史編さん事業の計画は。 

３.地域おこし協力隊の将来について 

（１）地域おこし協力隊員の現状は。 

（２）ミッション終了後の隊員の定住への支援策は。 

5 片山 秀樹 

１.持続可能な農業施策と新たな挑戦について（山村集落の活性化） 

（１）農業経営維持について問う。 

 獣害問題、コメの収入の減少、個別保障の廃止、後継者不足の問題など

により非常に農業経営環境が厳しい。営農組合による経営では存続は個人

農家よりは可能性は大だがそれでも役員不足、高齢化している。 

（２）東貝野ではじめようとしている「薬用植物の栽培の確立」について 

２.定住人口増加のために（山村集落の活性化） 

（１）少子化対策について問う 

（２）行政による宅地造成事業について 

6 
かがやき 

（120 分） 
近藤 英昭 

１.紙おむつの支給について 

 第７期介護保険事業計画の冊子の中で、「居住地域により環境が違うた

め、現物給付のみで実施していますが、自分で好きなおむつが選べる金券

の支給や利用しやすい給付物品への変更等を継続して検討します」とあ

る。 

（１）現在の進捗状況は。 

（２）高齢者になると、月の初めと終わりではサイズが変わることもある

が対策はとっているか。 

（３）納入業者が、他市からと聞いているが、市内の業者を使わない理由

は。 

（４）社会福祉協議会の会長に市長がなっている事が物事を遅らせている

要因では。 

２.旧庁舎の有効活用について 

（１）新庁舎の建設により、旧庁舎（現４庁舎）をどのように有効活用し

ていくのか。協議から決定までのスケジュールは。 

（２）高齢者の方たち不安に思っていることの一つに、「施設に入るにし

ても高額で入れない。」という声がある。耐震等で問題のない旧庁舎

を活用し、安価で入れる特別養護老人ホームのような施設にする考え

は。 

３.県道６０８号線について 

 畑毛東貝野阿下喜線は、現状かなり荒れていて、生活道路でありながら

車での通行も危ない。道路上を木が生い茂り、枝が落ちてくる始末である。

本道路について、県への働きかけは行っているか。 
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7 
かがやき 

（120 分） 
神谷  篤 

１.ユニバーサルデザインのさらなる街づくりについて 

（１）前議会でバリアフリーの現状については詳しく報告を受けたが、さ

らに確認したいことがある。 

（２）国の３０年度予算では、バリアフリー法に基づく『公共施設等のバ

リアフリー改修事業』が挙げられているが、市として前向きに受け止

めているのか。 

（３）移動等円滑化基準に適合させるための改修事業として、その例とし

て、エレベーターの整備も列挙されていると思うが、どうか。 

２.教職員にとってやりがいある働き方への改革について 

（１）１月に「教職員の満足度調査」の結果の発表があった。教職員がや

りがいを持って働きやすい環境を作ることは、子どもの教育にとって

重要な基盤である。 

（２）今国会で、『働き方関連法案』をめぐって、論戦が繰り広げられて

いる。教育現場に関わっても『働き方』改革は、大きな課題である。 

３.屋外拡声子局などの有効な活用について 

（１）災害に強い街づくりの一つとして、災害に迅速に対応する情報網と

して、屋外拡声子局は有効な設備である。 

（２）各災害時の状況把握に、ドローンの活用などを検討してはどうか。 

8 

日本共産党 

いなべ市議団 

（60 分） 

岡  恒和 

１.「魅力ある農林業の振興」をどのように進めようとするのか。 

平成28年3月に策定された「第2次いなべ市総合計画」では、「魅力あ

る農林業の振興」に関して、「現状・課題」が示されている。その中では、

鳥獣害について「被害が増加し、農業の生産性が著しく低下しているとと

もに、高齢者の野菜作りにおいても超獣害により収穫できない状態が増え

ており、生きがいの面からも対策が必要」と記述している。また、施政方

針では、「ジビエ肉の流通」の項が設けられている。そこで、いなべ市と

して課題解決のため、どのような施策を進めていくべきかを問う。 

（１）獣害対策の現状と課題、対策を問う。 

（２）「ジビエ肉の流通」について現状と課題、対策を問う。 

２.学校給食の無償化を進めるにあたって障害となるのは何か。 

学校給食費の無償化を実施する市町村が増えている。全国では、2017

年度までに実施されている自治体は83に上り、平成18年度からは滋賀県

長浜市でも実施されている。いなべ市で実施するにあたり、何が障害にな

るのかを問う。 

（１）学校給食費無償化を進めるにあたって障害は何か。 

（２）文部科学省は、学校給食費の無償化についてどのような見解を示し

ているか。 

 


